

ORDENADORES CUÁNTICOS, MATEMÁTICA BASE 12 Y MAS - CONOCIMIENTO EXTRATERRESTRE (SWARUU - PLÉYADES)

Published 1 January 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Swaruu: El entrelazamiento cuántico es cuando dos o más partículas comparten la misma energía. En términos no humanos comparten la misma armónica de una frecuencia. Es decir que son lo mismo. Aunque sean dos. Entonces lo que le pase a una, le pasará como espejo a la otra partícula, sin importar donde o cuando esté. Es decir si tienes un átomo con dos electrones en dos órbitas específicas exactas, otro será igual. Pero al tu modificar o quitarle a ese átomo uno de sus electrones el otro también lo perderá aunque esté a 10 000 años luz de distancia.

Esto porque se está moviendo con un flujo de armónica o de flujo de gravedad que crea a ambos desde el lado del eter en donde no hay distancias porque se aplica el principio de no-localidad de todas las cosas.

Esto de dos electrones solo es ejemplo porque no tienen una órbita específica como tal (principio de incertidumbre). Pero si una dinámica de armónicos de una frecuencia exactos. Y que los crea de igual forma son espejos y con esto también se explican muchos fenómenos. Como el de tener "espejos" de cuerpos físicos y de tener dos cuerpos una sola conciencia. Esto se utiliza en sistemas de Computación Cuántica avanzada.

El problema base aquí es que si tienes un sistema en base 10 te faltan 2 números, el 10 y el 11. Porque en la matemática base 10 realmente tienes los dígitos 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 y el 0. Y el 10 lo haces con un 1 y un 0. En matemática base 12, solo alcanzas factores de dos dígitos al llegar al 12. Mientras que el número 10 y el número 11 siguen siendo de un solo dígito. Así que tienes los dígitos 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, otro para el 10 y otro para el 11.

Esto en matemática básica no influye en nada. Pero en formulas avanzadas o en dinámica de flujo de energía, la diferencia es tremenda. Donde están, simplemente no los tienen ustedes. No tengo ningún símbolo que pueda yo usar para el 10, solo la X Romana quizás. Pero no para el 11 ya que en Romano sería XI o dos dígitos. Entonces les tengo que dar matemática Taygeteana desde cero, desde los símbolos.

Gosia: Pero en vuestra matemática, están en lado eter como 3, 6, 9 o lado material?

Swaruu: En flujo o dinámica de flujo de energía, si, están del lado del eter. Pero para Tesla por ejemplo se tienen los números 3, 6, 9. Pero para nosotras usamos como base los números 3, 6, 9, 12. Que pasa aquí exactamente? Conocen un capacitor? Como funciona? O una bobina?

Se supone que una bobina como de automóvil le pasas 12V por dentro y por un lapso breve de tiempo proporcionará como 10 000 V que se pasará a las bujías para causar el encendido del carburante. ¿De donde salen esos 10 000 V si solo tenían 12 V? Del Eter con una despolarización. Viene siendo como lo que pasa como fenómeno de inducción entre cables eléctricos de alta tensión. En donde pasas un cable junto a otro que no está conectado al primero pero la energía se le pasa por el aire al segundo.

Entonces si tienes una dinámica energética sin interferencia entre un aparato con unos armónicos específicos basados en los números 1, 2, 4, 5, 7, 8, 10, 11, crearás una des-polarización perfecta en el otro lado con sus espejo correspondiente de y con una dinámica energética de 3, 6, 9, 12.

Una despolarización es una chispa. El punto de despolarización es el punto 0. De donde la Energía Punto Cero saca su nombre. Pero como ya les dijo Anéeka, lo que les dan en la Tierra está incompleto.

Al saber la dinámica de energía de un lado, el material, sabrás su equivalente en el lado del Eter. Entonces el ordenador Cuántico Holográfico explota este conocimiento para buscar soluciones. Tiene el mapa de como debe ser el resultado y usando el entrelazamiento cuántico busca del lado del Eter cualquier dinámica de energía (armónicos de una frecuencia) que encajen y sean equivalentes con el resultado que busca.

Es decir las partículas de los aceleradores de partículas del cerebro... buscan sus espejos del otro lado. Y el como todo lo demás que rodea a dichas partículas las afectan.

Robert: Wow. Gracias. Tengo una pregunta. Antes has dicho... es decir si tienes un átomo con dos electrones en dos órbitas específicas exactas, otro será igual. Pero al tu modificar o quitarle a ese átomo uno de sus electrones el otro también lo perderá aunque esté a 10 000 años luz de distancia.

Swaruu: Si.

Robert: Si un ordenador cuantico funciona como un cerebro humano, el manipular a un humano puede alterar sus otros yos de otras lineas temporales?

Swaruu: Si y eso pasa todo el tiempo. Tu cerebro es un ordenador cuántico. Tus otros yo's influyen en ti como tu en ellos todo el tiempo y el total de ellos es lo que define tu personalidad.

Robert: Pero el control mental que se ejerce en esta linea de tiempo es escalar?

Swaruu: Como en control mental de los medios sobre una persona, si, tendría que por definición ser escalar. Entendiendo "escalar" como que trasciende otras lineas.

Robert: Solo lineas de tiempo no densidades...¿verdad?

Swaruu: También densidades. El problema aquí con o en cuanto al control mental es que las densidades como ya hemos dicho dependen de la conciencia y de la percepción o nivel de percepción. Entonces el cambio de densidad entre las versiones de una persona si influye o en muchos caso derrota al control mental.

Gosia: Entonces si la Tierra esta totalmente oprimida en otras linas de tiempo, y sus habitantes, como esto afecta a los habitantes de ESTA linea? Y vice versa? Si liberas gente de esta linea, tiene su repercusion en las demas?

Swaruu: Lo que pasa en una hace eco en las otras. Si, influye. Pero no totalmente.

Gosia: Esto lo he oido en algun libro pero habia algo mas fuerte, ahora no recuerdo. Que en algunas lineas tienen nuestros yo en algun tipo de prision o algo... chupando energia vital de sus yos de otras lineas. Haciendo experimentos de este tipo, ya no recuerdo como era.

Swaruu: Eso es de Matrix o suena como Matrix.

Gosia: Aunque en teoria... si lo que haces aqui INFLUYE tus otras lineas... pues todo va relacionado. Algo podria influir aqui lo que estan haciendo tus otros yos.

Swaruu: Aquí también pueden ver como se busca la ayuda del Yo cuántico según lo que dicen por allí. Si, siempre influyen los otros yo. También explica los deja vu.

Robert: Pero también lo que hagan nuestros yos en líneas de tiempo mas positivas y en densidades mas altas también nos influye a nosotros.

Swaruu: Si, de igual manera.

Gosia: Algo que me ha tocado de lo que hablaba Aneeka era cuando dijo que... para buscar una respuesta a algo, como lo de ejemplo de reloj... no es buscarlo realmente, es ir COGERLO. Y esto me ha pasado cuando "busque" el nombre de mi proyecto musical. Me tumbé y pensé... no lo voy a inventar. Lo cogo de mi otro yo. Mi banda ya existe... que me lo pase... el nombre.

Y en un segundo sin pensar aparecieron palabras DAGGER SOL. Y sabia que era mi nombre. Sin pensar. Era magico. Me paso solo una vez con tanta fuerza y certeza. Nuestro cerebro como ordenador cuantico. O mejor dicho nuestra mente.

Swaruu: Si. Eso exactamente, y de ahí también proviene la inspiración artística y todo eso. Por eso no pueden crear nada los oscuros. Solo modificar lo ya existente a

su conveniencia por su poca conexión al campo cuántico (la Fuente).

Gosia: Si. Te deja pensar... A QUIEN se ha ocurrido primero haha, como siempre dices.

Swaruu: A nadie. Solo está ahí como todo lo demás.

Gosia: Solo cogemos de otros yos.

Swaruu: Solo cogemos. Pero ¿porque? Porque en el final todos somos lo mismo. Creaciones de la misma sopa de energía potencial. Somos lo mismo y somos la Fuente, el Todo.

Gosia: Si. Pero esto no confiere que en algun "punto" tenia que NO existir ese algo... para despues ser "creado"? O existe y no existe a la vez?

Swaruu: El que exista o no solo es relativo a algo más. Desde la postura del éter o de la Fuente todo ya existe.

Robert: No hubo un antes ni un despues.

Gosia: Yo creo que dos cosas a la vez. No existe y existe a la vez. Tambien en lo NO-MANIFESTADO.

Swaruu: No hay concepto de punto de creación ni punto de destrucción porque está fuera de todo espacio tiempo. Siendo que el espacio es solo una ilusión, y el tiempo también. Por lo tanto el concepto de infinito aplica aquí. El Universo entero, unificado, nunca fue creado ni nunca se destruirá porque está fuera del tiempo, por lo tanto eterno.

Pero si, también lo puedes decir así Gosia. Existe y no. Como un Qubit.

Gosia: Si todo es todo, tiene que incluir Inexistencia. Para tener punto de referencia como has dicho.

Swaruu: Claro.

Robert: Pero es facil decir que no existe algo que existe... Pero como dices que existe lo que no hay?

Gosia: Pero realmente no hay? Como lo determinas? Ok tu hijo no existe ok.

Robert: Por eso - Siempre hay algo hasta lo que no hay ya es algo.

Swaruu: Pero el campo unificado o éter, no se puede definir, porque como lo incluye todo lo que dices que es no es, pues solo sería una ínfima parte de lo que es, incluyendo tu definición, pero en ese caso el decir que el éter es el resultado de que un panecito le pingan mermelada, también es correcto. Todo hay.

Robert: Claro... No existe la inexistencia.

Gosia: Claro que si.

Robert: Porque ya es algo.

Gosia: Haha si lo miras asi ok. Inmediatamente cuando lo cogo en terminos de MIRARLO, pues ok. Inexistencia se vuelve algo.

Robert: Claro.

Swaruu: El que interpongas que también debe incluir el que no hay. Es válido. Pero confiere algo menor al todo, ya que estás metiendo contraste a un punto de toda inclusión. Es decir acabas de introducir dualidad. Entonces debes incluir el concepto de que no es éter. Éter y no Eter. Pero el No-éter solo existiría en relación a un parámetro relativo y no al todo que todo lo incluye.

El no éter solo es parte de un concepto menor dentro del mismo éter y válido solo desde un punto relativo a otra cosa.

Robert: Por eso el Eter siempre ha estado alli porque lo incluye todo.

Swaruu: Si. Y resulta imposible de definir.

Gosia: Si. ok. Y mirando de la perspectiva mas "practica" ahora... si dices que existen TODAS las posibilidades, y no hay posibilidades que NO existan. Entonces tambien existen todos tipos de torturas que alguien ha vivido, todo lo que puedes imaginar, y tambien todos tipos de lujos que puedes imaginar? Y con todas las variaciones entremedio?

Swaruu: Si.

Gosia: Absolutamente todo de todo?

Swaruu: Necesariamente si. Lo que sea que se te ocurra en uno u otro nivel existe. Si.

Robert: Hasta que nosotros somos los de la nave y Swaruu es de la Tierra. La inversa.

Swaruu: Por ejemplo, las leyes de la materia o las llamadas leyes universales solo aplican a algo relativo a otra cosa. Es decir solo son válidos en este punto de densidad o como lo definas pero no en otro. Si. Por ejemplo Dolores Cannon ya entraba en esto. Porque según lo que ella investigaba, había encontrado evidencia de sistemas estelares con planetas cuadrados.

Gosia: Planetas cuadrados jaja.

Swaruu: Si te enfocas lo suficiente en eso que piensas, le das suficiente energía, eso será, lo que sea que estés pensando. Lo traes desde el otro lado con tu ordenador cuántico escalar, tu cerebro. Así que cuidado con lo que piensas. <----

Gosia: Pero pues entonces... todo esto se vuelve un circo muy grande. Hay planetas donde la raza son payazos azules? Otro planeta en forma de un croissant? Donde hay limite de lo absurdo que puede EXISTIR?

Robert: O la Tierra plana con una tortuga gigante sosteniendo la Tierra.

Swaruu: Si. Y lo digo muy en serio. Y lo digo desde hace tiempo. Literalmente les estoy diciendo que lo único que los limita es la idea de que están limitados. El pensar que no exista un lugar en donde los habitantes sean panesillos y viven en un mar de café con leche y que eso está en los 4 soles que giran alrededor de un planeta en forma de cabeza de nabo. Es limitación.